



PRESSE-INFORMATION

Zum Geburtstag ein Ausbildungsplatz: Mazda gratuliert Räderspezialist RR Team

- Systempartner für Räder und Reifen feiert 30-jähriges Firmenjubiläum
- Zusammenarbeit mit Mazda reicht bis ins Jahr 2006 zurück
- Mazda spendet Ausbildung für Jugendliche in Ghana

Leverkusen, 26. Juni 2023: 30 Jahre Kompetenz und Innovation im Geschäft mit Rädern und Reifen – das feiert in diesem Jahr der Systemanbieter RR Team. Auch Mazda Motors Deutschland gehört zu den langjährigen Partnern der mittelständischen Firma aus dem hessischen Laubach.

Zum Geburtstag gratuliert Mazda mit der Spende eines Ausbildungsplatzes für benachteiligte Jugendliche in Ghana. RR Team hat sich zum Ziel gesetzt, anlässlich des 30-jährigen Firmenjubiläums insgesamt 30 Ausbildungsplätze über das Youth Apprenticeship Program zu finanzieren.

Die gemeinsame Geschichte von Mazda und RR Team reicht bis ins Jahr 2006 zurück. Seither liefert RR Team als einer von zwei Lieferanten die Winterkomplettäder, die Mazda über seine Vertriebspartner anbietet.

Das 30-jährige Firmenjubiläum feiert RR Team im Juni gemeinsam mit seinen Partnern aus der Branche und blickt dabei zugleich in die Zukunft: In Lissendorf in der Eifel weiht das Unternehmen eine neue vollautomatische Rädermontagelinie ein.

Ihre Ansprechpartner

für Kundenanfragen:
Mazda Kundeninformationszentrum
+49 (0)2173 - 943 121
[Zum Kontaktformular](#)

für Journalistenanfragen:
Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation
+49 (0)2173 - 943 303
cvoelzke@mazda.de